

連邦政府 421億レの予算外支出

582億レの赤字超過回避に 50業種のデゾネラソン廃止

161億レの歳入拡大措置も

連邦政府は29日、基礎的財政収支の赤字を今年の予算目標である1390億レアルまでに抑えるため、421億レアル以上の予算カットと161億レアル規模の歳入拡大措置をとると発表した。付伯字各紙・サイトが報じた。



29日夜、エンリーケ・メイ雷レス財相とジオゴ・オリヴェイラ企画相が、予算目標と現状の見込み赤字の間に582億レアルの開きがあることになると発表した。161億レアルを歳出減、161億レアルを歳入増で補うことになると発表した。

161億レアルを歳出減、161億レアルを歳入増で補うことになると発表した。161億レアルを歳出減、161億レアルを歳入増で補うことになると発表した。161億レアルを歳出減、161億レアルを歳入増で補うことになると発表した。

ボルタ・グランデの四つの水力発電所の売却益から12億レアル分がクレジット会社への金融取引によって見込まれる増収分だ。

デゾネラソンはジウマ政権が2011年に施

50余の業種の企業に付

110億レアルになると予想

されている。しかし、建設、インフ

ラ、メトロ、鉄道、通信

の4部門に関してはデゾ

ネラソンが継続される。

それがその理由を「これ

らの部門は雇用の受け皿として重要なだから」と説

明た。M Pが出した政

策は、発令から3ヶ月後

に発効となる。M Pは6

月、今後政府が推進する

年金改革や労働法改革に

おいて、各議員の反対は

起こらないと見ている。

M Pは6月以後に議会承認を取

り付ける必要もある。

ドリア市長が車に乗ったとい

う。その後、車を見つか

う。強盗のひとりの17

歳少年も逮捕された。

この少年は

母親と共に車の中にいた

が、市民としては、人気

台風禍の時にジャイカさん

防災意識、次世代に

「支援事業に感謝したんだ」

【オルモック共同】1991年の大型台風で数千人の死者が出たフィリピン中部レイテ島オルモック。国際協力機構(JICA)などの協力で治水対策を進め、2013年の大型台風での犠牲者は38人だった。支援への感謝から娘を「ジャイカ」と名付けた住民も。台風禍を経て、防災意識を次世代に引き継ごうとしている。



復旧活動が本格化したレイテ島西岸の被災地オルモックでは、港近くの路地裏で台風による豪雨で濡れた衣料品の無料配給が行われた

JICA

工事

泥流

氾濫

プロ野球



【共同】プロ野球は3月1日にセ・パ両リーグで計6試合が行われ開幕する。日本代表の激闘に沸く。

【共同】プロ野球は3月1日にセ・パ両リーグで計6試合が行われ開幕する。日本代表の激闘に沸く。

【共同】プロ野球は3月1日にセ・パ両リーグで計6試合が行われ開幕する。日本代表の激闘に沸く。

日本ハムは西武と対戦

日本ハムは西武と対戦